
「議会と語る会」開催
 

 

 

みなさんの身近な問題や地域内の課題などを拝聴し、議会から行政へ提案・

提言しながら改善を求めて行きたいと考えていますので、多くのみなさんのご参

加をお待ちしています。また、９月定例会の主な内容についても報告を予定して

います。 

 

〇第１日目 令和６年 11月 15日（金） 

於：関活性化センター 午後６時３０分～ 
〇第２日目 令和６年 11月 22日（金） 

於：峠田遊林館     午後６時３０分～ 

 
 

 

【裏面にアンケート調査用紙を記載しました。ご記入頂き当日持参いただければ幸いです】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

七ヶ宿町議会 「議会と語る会」実行委員会 

  

子育てについての

セミナーもっと開

いてほしいな。 

 

これからの高齢化社

会の福祉対策の状況

は。 

高齢者福祉対策

に足りないもの

はなに？ 
 

 

 

物価高騰が続いて生活

が大変なので生活支援

対策を考えてくれない

かな？ 

あの水路の蓋が壊れて危な

いから何とかして‼ 

 

町道のアスファルト舗

装がひび割れて大変、

早めに対策してほし

い。 

 

町外通勤の支援金

すごくありがたい

です。これからもお

願いします 


